
Выборы Председателя совета самоуправления  

прошли в гимназии №2 

11 ноября 2016 года в гимназии №2 города Владивостока 

прошли выборы Председателя совета самоуправления. Этот день по 

инициативе Всероссийской общественно-государственной 

организации школьников «Российское движение школьников» стал 

единым днем выборов ученического самоуправления в российских 

школах, ставших пилотными площадками РДШ. 

Предвыборная компания стартовала ровно за месяц до дня 

выборов. На открытом сборе РДШ были разработаны процедура и 

условия выборов. Желающие стать председателем совета 

самоуправления должны были подать заявку, бросив ее в 

специальный ящик, расположенный в холле 1-го этажа. В заявке 

кандидат должен был указать свои личные и контактные данные, а 

также кратко изложить свою программу и личностное 

представление о том, что значит быть председателем совета 

самоуправления. Было подано 13 заявок, из них 4 не 

соответствовали разработанным требованиям. Таки образом, 18 

ноября гимназия узнала о том, что 8 человек стали кандидатами на 

пост Председателя совета самоуправления. Далее кандидаты 

должны были выпустить видеоролик и листовку со своей 

программой. Следует отметить, не все это сделали. Тем не менее,  в 

избирательные списки внесли 8 человек. Один кандидат взяли 

самоотвод, и голосование проводилось по 7 кандидатам. 

Выборы вызвали большой интерес. Каждый хотел повлиять на 

судьбу своей гимназии. Избирательная комиссия располагалась в 

холле 1-го этажа. Были установлены кабинки для тайного 

голосования, урна для бюллетеней и столы для членов 

избирательной комиссии. Каждый член избирательной комиссии 

получил определенное количество бюллетеней и списки учащихся 

или учителей. По решению совета самоуправления в голосовании 

могли принять участие все гимназисты с 5-го по 11 класс и учителя 

гимназии – всего 926 человек. Голосование проводилось с 11.20 до 

16.00. 



После окончания голосования, были подведены итоги. 

Всего в голосовании приняли участие 509 человек, что 

составило  55% от общего числа избирателей. 

При вскрытии урны было обнаружено 503 бюллетеня. 6 из них 

были испорчены. 

Голоса между кандидатами распределились следующим 

образом: 

Подсадников Егор      5 голосов 

Попинака Диана        49 голосов 

Лебедева Елизавета  57 голосов 

Диков Дмитрий         79 голосов 

Парняков Илья            84 голоса 

Михайлов Павел     111 голосов 

Котляр Ольга          112 голосов 

 

Таким образом, с перевесом в один голос победила Котляр 

Ольга. Она стала первым Председателем совета самоуправления, 

избранным всеобщим тайным голосованием. До этого года 

председатель совета самоуправления выбирался на ученической 

конференции.  

Мы от души поздравляем Ольгу! 

Мы считаем, что выборы состоялись. А те ребята, которые 

набрали чуть меньше голосов, тоже найдут свое место в 

гимназическом самоуправлении. 

Информация предоставлена членом избирательной 

комиссии гимназии №2, учащимся 8 «Д» класса 

Михалевым Кириллом 

  



 

Будущие кандидаты на пост Председателя совета самоуправления 

должны были подать заявки в специальный  ящик 

 

После вскрытия ящика заявки были проверены на выполнение 

требований и только после этого были зарегистрированы  

8 кандидатов 



 

Первыми принять участие в голосовании поспешили 

старшеклассники. 

 

Члены избирательной комиссии вежливо просили учащихся 

расписаться, а затем выдавали бюллетень для голосования. 



 

На протяжении всего дня голосование проходило очень оживленно 

 

По решению совета самоуправления в голосовании пригласили 

принять участие и педагогов гимназии 



 

Получив бюллетень, избиратели проходили в кабинку для 

голосования 

 

За соблюдением правил голосования наблюдали доверенные лица 

кандидатов. 



 

Наконец голосование окончено. 

 

Изъятие бюллетеней из урны для голосования и подсчет 

голосов производился в присутствие наблюдателей.  


